

明けましておめでとうございます



本年もよろしく願いたします



明けましておめでとうございます。本年も何卒よろしく願い申し上げます。今年も恒例行事となりましたが、入居者の皆様方と門松の前で写真撮影をし、初詣に出かけました。そのあとは施設の中で書初めをしながら、のんびり過ごしていたきました。初詣は日本で長く息づいている風習の一つですが、もともとは家長が祈願のために大晦日の夜から元旦の朝にかけ、氏神社に一年の感謝を捧げ、新年の無事と平安を祈願してまいりました。江戸時代末期までは氏神社に参詣したり、居住地から見て恵方に当たる社寺に参詣したようですが、今は形式を踏まず氏神や恵方とは関係なく有名な神社に参詣することが一般的になっています。ちなみにお賽銭は神様に感謝を伝えるものと言われ、語呂合わせで「ご縁がある」という事で五円、十五円は十分なご縁、二十五円は二重のご縁と聞いたことがあります。一番は神仏に手を合わせる事が大切なことだと思えます。

今年も寒さがとても厳しい年明けとなりましたが、本年も皆様のご健康で幸多き一年となられますようお祈り申し上げます。

令和7年 1月号 ほのぼの

グループホーム

〒729-3431
広島県府中市上下町上下
851番地1
TEL
0 8 4 7 - 6 2 - 8 3 2 2
FAX
0 8 4 7 - 6 2 - 8 3 2 3

広報部
西宮・柿本



株式会社ディア・レスト
福山
〒720-1132
広島県福山市駅家町
大字倉光148番地





